

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 20 de Marzo de 2011 11:41 - Actualizado Lunes, 21 de Marzo de 2011 10:30

El presidente venezolano, **Hugo Chávez**, criticó este sábado la “política guerrerista” de Estados Unidos y la ONU, por la reciente acción militar en Libia, a la vez que exigió un alto el fuego de parte de los países aliados.



“Lo que quieren es adueñarse del petróleo libio, como también quieren adueñarse del petróleo venezolano. **Es lamentable que se imponga de nuevo la política guerrerista del imperio ‘yanki’ y sus aliados,** y es lamentable que la ONU se preste para avalar la guerra, contraviniendo sus principios fundamentales”, dijo en una alocución televisada en cadena de radio y TV.

El mandatario recordó que hace semanas el Consejo Político del Alba-TCP discutió y respaldó

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 20 de Marzo de 2011 11:41 - Actualizado Lunes, 21 de Marzo de 2011 10:30

una propuesta de Chávez para crear una comisión de paz, **cosa que “al imperio no le interesa”**.

“Son los señores de la guerra, que irresponsabilidad. Detrás de eso, la mano de Estados Unidos y sus aliados europeos. En vez de tomar el camino (de la paz) que nosotros modestamente hemos propuesto”.

Según Chávez, principal aliado del líder libio Muamar Gadafi en América Latina, la intervención extranjera es más bien “una injerencia en los asuntos internos de un país”.

“Exigimos desde aquí un cese el fuego de verdad y que se retome el camino de la paz en el norte de Africa. Que se acabe la imposición de los poderosos de esta tierra”, pidió.

Países occidentales liderados por Francia, Estados Unidos, varios países árabes y la ONU definieron el sábado en París el operativo militar contra el régimen de Gadafi y poco después tuvo lugar [el primer ataque aéreo de un avión de combate francés](#).

“Veremos qué pasa, pero sabemos lo que va a pasar: **bombas, guerra y más guerra;** más sufrimiento para un pueblo y más muerte, más desastre. Esa es la mano del capitalismo en su fase superior”.

Con información de agencias